

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第4号

令和5年7月5日
津市立藤水小学校
TEL : 059-228-3674

海浜学習で御殿場海岸に行きました。

6月16日（金）、海浜学習のため御殿場海岸に行き潮干狩りを実施しました。これまで、新型コロナウイルス感染症対応により、実施を控えていましたが、たてぼしを潮干狩りに変更し、4年ぶりに実施することができました。あさりやハマグリを見つけたり、海岸清掃をしたりと盛りだくさんの1日でした。どの子も笑顔いっぱい楽しんでいましたね。



実施にあたっては、PTA役員や学校運営協議会の委員の皆さんに、準備、当日の支援とご協力をいただきましてありがとうございました。

水泳の授業が始まりました

水泳の授業が始まりました。昨年度から外部の水泳施設に出向いて専任のインストラクターから指導を受ける実施方式に変更されたこともあって、まずは、1年の子どもたちから始まりました。初めての水泳でしたが、戸惑うことなく、とてもスムーズに行うことができました。子どもたちからは、「楽しかった！」や「あっという間だった！」などの声が聞こえてきました。



芸術文化体験事業

6月22日（木）、文化庁主催の芸術文化体験事業の一環として、全国で活躍中の「アマービレフィルハーモニー管弦楽団」の皆さんをお迎えして、演奏会を開催しました。

ジャジャジャジャーで有名なベートーベン交響曲第5番「運命」などの名曲の生演奏を聴いたり、指揮者やバイオリン演奏の体験をしたりと盛りだくさんの内容でした。

初めてのオーケストラを目の前にして子どもたちは大はしゃぎでした。



お知らせ

津市立小・中・義務教育学校は、8月11日（金）から16日（水）まで校務を休止します。この平日に緊急な連絡が生じた場合は、津市教育委員会事務局学校教育課（電話：059-229-3244）にご連絡ください。

多色（カラー）版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。